



Senadores prometen ir contra cambios a tribunal

La mayoría de los senadores de Morena, del Partido Acción Nacional, del Revolucionario Institucional y de Movimiento Ciudadano advirtieron que, de llegarles el dictamen desde San Lázaro, no aprobarán una reforma que pretenda acotar las facultades del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), que dé marcha atrás a las conquistas de equidad y paridad de género o que permitan a los dirigentes partidistas avasallar a sus militantes.

Entrevistados por separado, los senadores de Morena, Antares Vázquez y Félix Salgado, coincidieron en que no avalarán un retroceso en temas de paridad.

“Hay varias intentonas de las cúpulas de los partidos porque quieren ellos decidir, ellos, los hombres, decidir si se aplica o no la paridad y eso no lo podemos aceptar. Nosotras hemos luchado mucho, en estas dos Legislaturas en las que nos ha tocado participar, en temas de paridad y en derechos de las mujeres y de ninguna manera vamos a avalar un retroceso al respecto”, advirtió la senadora Vázquez.

En tanto el senador guerrerense Félix Salgado dijo que la mayoría de su bancada va a respaldar la participación de la mujer en todos los espacios.

“Yo creo que se han puesto de acuerdo en la Cámara de Diputados todos, para querer cometer esta felonía”.

Nosotras hemos luchado mucho, en estas dos Legislaturas en las que nos ha tocado participar, en temas de paridad y en derechos de las mujeres y de ninguna manera vamos a avalar un retroceso al respecto”

ANTARES VÁZQUEZ

Senadora de Morena

En tanto la emecista Indira Kempis advirtió que su bancada está en contra porque se dejan desprotegidos a los militantes, “la base más importante de cualquier organización política son las y los militantes y tenemos que señalar, es una agresión que las cúpulas de poder se agandallen en candidaturas y que no respeten las decisiones de los militantes, que exista nepotismo”, señaló.

Sin embargo, para el morenista Cristóbal Arias la iniciativa no es regresiva ni va en contra de las conquistas de paridad y equidad de las mujeres.

“Yo pienso que el fondo del asunto no es afectar a todas las mujeres, es acotar la intervención del órgano electoral, en este caso el Tribunal en materia electoral”. / **KARINA AGUILAR**